

Sodiama poursuit son développement dans la Manche avec l'ouverture d'un nouveau magasin à Coutances.

02/12/2025

Sodiama, acteur historique de la distribution de pièces Automobiles, Poids Lourds, Agricoles et Industrielles dans la Manche, poursuit son maillage territorial avec l'ouverture d'un nouvel établissement à Coutances. Après Saint-Hilaire-du-Harcouët, Agneaux, Fougères et Cherbourg, cette nouvelle implantation vient renforcer la présence de Sodiama au cœur du département et consolide son engagement de proximité auprès de ses clients, professionnels comme particuliers.

Une ouverture stratégique au service de la proximité

Depuis le 8 Décembre 2025, le magasin Sodiama Coutances accueille ses clients dans un espace moderne et fonctionnel. Ce nouveau point de vente permet à l'entreprise de répondre encore plus efficacement aux besoins du centre-Manche et de garantir un service rapide grâce à un stock local important (8 000 références en stock à Coutances) et l'appui logistique du Groupe Decharenton.

Un service complet pour les professionnels et les particuliers

L'équipe de Sodiama Coutances est composée de 4 collaborateurs spécialisés dans la pièce automobile, le poids lourd, l'agricole et l'outillage. Ils accompagnent quotidiennement les clients dans le choix des produits et des solutions techniques les mieux adaptés.

Le magasin bénéficie du réseau logistique du Groupe Decharenton, soit 17 points de vente interconnectés et plus de 160 000 références stockées, garantissant une réactivité optimale sur l'ensemble de la région.

"Cette ouverture à Coutances s'inscrit dans la continuité naturelle de notre développement territorial. Après Cherbourg, il nous semblait essentiel de renforcer notre présence dans le centre-Manche pour offrir toujours plus de proximité et de réactivité à nos clients. Ce nouveau site marque une étape importante pour Sodiama et pour toutes nos équipes." — Pascal Renault, Directeur Général de Sodiama

L'établissement est ouvert du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 13h45 à 18h.

À propos de Sodiama

Crée en 1930 à Saint-Hilaire-du-Harcouët, Sodiama a intégré le Groupe Decharenton en 2000. En 2024, l'entreprise affichait un chiffre d'affaires de 22,3 millions d'euros et comptait 125 collaborateurs. Grossiste-stockiste de référence dans la Manche, Sodiama couvre désormais un territoire étendu, de Rennes à Cherbourg, en passant par Fougères, Agneaux, Saint-Hilaire-du-Harcouët et désormais Coutances.

À propos du Groupe Decharenton

Le Groupe Decharenton est aujourd'hui un acteur majeur de la distribution de pièces Automobiles, Poids Lourds, Agricoles et Industrielles sur la région Normandie et ses départements limitrophes.

Composé de 5 sociétés (Decharenton, Leroux Brochard, Sodiama, Autodistribution Désert et SBPL), 17 magasins et ateliers, le Groupe Decharenton permet, aux particuliers et aux professionnels, de bénéficier de l'expertise technique et de l'investissement technologique du marché de l'Automobile, du Poids Lourd, de l'Agricole et de l'Industrie.

Plus de 150 professionnels sont aujourd'hui adhérents aux réseaux liés au Groupe Decharenton (Garages et Carrosseries Primum auto, Car's, AD et AD expert).